

## Chats pas très catholiques

*Les baptistes sont très attachés à l'idée –œcuménique- qu'il y a un seul baptême, sous la forme de l'immersion du converti. C'est la condition pour être membre, comme on l'enseigne aussi aux enfants.... Qui captent le message à leur manière !*

Un petit garçon de cinq ans assiste, pour la première fois, à un baptême par immersion dans l'Église baptiste de ses parents.

Très impressionné, il veut en savoir plus. Sa mère lui répond : « Tu sais Christophe, ce que tu as vu est le vrai baptême biblique : c'est après ce baptême qu'on devient baptiste comme ta maman et ton papa ! »

Le petit garçon décide alors de baptiser ses trois chats dans la baignoire !

Le premier chat se débat, mais Christophe parvient à le plonger intégralement dans l'eau. Même chose pour le second chat.

Mais le troisième chat se débat ! Gigotte tant et si bien que Christophe renonce, et s'exclame : « ah, tu veux rester catholique ! Eh bien reste catholique ! »